

2023年7月吉日



少子高齢化に対する職人不足解決のためのご報告

拝啓 時下、ますますご清栄の事とお慶び申し上げます。平素は、吉田産業株式会社に格別のお引き立てを賜り、厚く御礼申し上げます。

現在、日本における少子高齢化問題は我々業界にとっても非常に深刻な問題であり、これからますます職人不足が予測される事は、皆様もご承知の事と思います。

吉田産業の今年からのスローガン『この業界の為に！』を打ち出しこの問題に少しでもご協力を出来たらと思い行動をする事といたしました。

それは、東南アジアの若者を特定技能士としてお客様に派遣するという事です！

最初は、研修制度を利用して皆様の基に東南アジアの若者をご紹介する事を考えておりましたが、昨今の研修制度を見てみると奴隸制度のような扱いで東南アジアの若者を雇用し日本を恨んで自国に帰られる若者が多いと聞きます。それに加えて日本の経済力低下・為替の影響などもあり、より一層東南アジアの方々の日本離れが多くなってきております。

しかし、日本の素晴らしい洋菓子技術を伝えるために、日本の少子高齢化による人材不足を補うために吉田産業は微力ではありますが、業界発展のために立ち上がる事を決意しました。

日本のお菓子を発信する場を作り、2年後にはセントラル工場を立ち上げ日本で洋菓子を学びたい方々のラインを作り数年後に得意技能士として日本の洋菓子店様に派遣が出来ればと考えております。

今回タイバンコクにあるサイアムスクエアエリアに物件をお借りすることができました。まずは、第一弾となる日本のお菓子を発信する場『ジャパンペストリーカフェ』を10月24日にプレオープンする事となりました事をご報告させていただきます！

吉田産業株式会社は、『この業界の為に！』をスローガンに、これからも皆様の為に社業に邁進してまいります。ご理解の程宜しくお願ひいたしますとともに、今後とも宜しくお願い申し上げます。

敬具